



12月4日(日)～7日(水) **第2学年 広島・関西修学旅行**

3年ぶりに広島・関西方面での修学旅行を実施しました。初日は航空機で広島に入り、平和学習に取り組み、2日目には宮島や厳島神社を参拝しました。午後から姫路城を經由して大阪に宿泊し、3日目にはUSJを一日満喫しました。最終日は海遊館を見学し、新幹線とバスを使って無事に学校に到着しました。天候にも恵まれ、全員元気に4日間の旅行を楽しむことができました。



12月6日(火) **第3学年 一日HR**

3年生は、一日HRで、富士急ハイランドに遠足に行ってきました。朝5時台の出発でしたが、みんな元気に参加しました。卒業を前に、思い出の一時をクラスの仲間と存分に楽しみました。



12月6日(火) **第1学年 進路ガイダンス**

1年生は進路ガイダンスを行い、4時間目には劇団員による「働くとは何か」「礼儀の大切さ」というテーマの寸劇を通して、仕事や学校生活に対する考えを深めました。5・6時間目は興味に応じた職業別体験学習に取り組み、卒業後の進路意識を高める機会となりました。



12月16日(金) **ギネス常北**

ツール・ド・常北に並ぶ名物行事のギネス常北を今年も開催しました。誰でもできる箸さばきや針穴通しなどのおもしろ競技7種目において、1分間での回数を競う恒例行事です。今年も鉛筆立てで椎名大和さん(常北中出身)が1分間に20本という新記録を打ち立て、ギネス登録を果たしました。



12月9日(金) **いのちの授業**

児童文学作家の今西乃子氏、絵本専門士の飯塚みどり氏によるいのちの授業を実施しました。人間の身勝手や殺処分の予定だった捨て犬「未来」の実話を通して「誰かを守り、誰かを助け、誰かを愛する人間になって欲しい」というメッセージが心に深く残りました。



1月の主な行事

1/10(火)	3学期始業式・朝トレコンクール
17(火)	1年英会話宿泊研修(～18日(水))
20(金)	漢字検定・3年スーツ着こなし講座
26(木)	3年学年末考査(～31(火))
31(火)	3年生を送る会